



El INICO potencia su ayuda a los discapacitados con un programa de prácticas laborales

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La integración de las personas que padecen algún tipo de discapacidad sigue generando comprometidas iniciativas en la Universidad de Salamanca. Buena prueba de ello es la acción que se escenificará mañana lunes, a partir de las 12:00 horas, en el salón de grados de la Facultad de Psicología, promovida por el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico), que presentará su programa de prácticas laborales para personas con discapacidad.

El decano de la Facultad de Psicología de la Usal, Emilio Sánchez de Miguel; el director del INICO, Miguel Ángel Verdugo, y el director del citado programa de prácticas laborales, Francisco de Borja Jordán de Urríes, participarán en el acto. Han confirmado también su asistencia representantes de las asociaciones y colectivos Ariadna, Asprodes, Insolamis y Down Salamanca, entidades colaboradoras en el programa, así como trabajadores y alumnos en prácticas, además de profesionales especializados en el apoyo a estas personas.